

c'est la vie

Nos hommes et le téléphone Ils ont leur façon bien à eux de l'utiliser...

Au téléphone, les hommes ne sont plus moins bavards que les femmes. Et, au bout du fil, ils ne se comportent pas tout à fait comme nous



Pas de blabla...

Pas besoin d'être spécialiste : les hommes sont moins « téléphone » que nous ! Et, au cas où on aurait encore un petit doute, de nombreuses études le prouvent désormais : ils l'utilisent deux fois moins, leurs conversations sont le plus souvent deux fois moins longues que les nôtres et, même quand ils restent pendus au téléphone, ils ne parlent pas comme nous ! Les confidences, le plaisir de passer un moment à discuter, ce n'est pas leur truc.

... sauf s'il y a une femme à l'autre bout du fil !

■ Pour les hommes donc, le téléphone est avant tout un outil, et ils préfèrent généralement être brefs. Sauf

quand ils sont en ligne avec une femme ! En effet, la conversation dure plus longtemps quand ils nous appellent que lorsque c'est nous qui leur téléphonons. Car, inconsciemment, ils assument alors le rôle traditionnel de celui qui doit faire le premier pas et ils ne peuvent s'empêcher d'interpréter leur petit numéro, en jouant la carte de la convivialité et en poursuivant la conversation même si l'objet de l'appel a été traité.

Notre conseil

Pour écouter la conversation lorsqu'on a un homme en ligne ? Lui couper la parole plusieurs fois au cours de la conversation, car ils détestent tous ça.

Ses gestes le trahissent !



✓ Il place l'écouteur sur son oreille droite
C'est son oreille rationnelle, il est plutôt extraverti. S'il écoute toujours avec

l'oreille gauche, il est plutôt introverti.
✓ Il tient le combiné à deux mains
Romantique, il veut rendre le contact plus intense.
✓ Il tient son nez entre le pouce et l'index
C'est un dragueur, il cache sa bouche dans sa main pour parler plus près du micro du téléphone

et créer une sorte d'écho envoûtant.
✓ Il rejette souvent la tête en arrière, dégage le torse
C'est le signe des beaux parleurs...
✓ Il tient le combiné avec la main droite pour écouter de l'oreille gauche
Tempérament fragile, complexe ou complexe. Ou signe de fatigue.

Le saviez-vous

18 % des hommes zappent les formules de politesse quand ils appellent une femme, contre 62 % des femmes quand elles téléphonent à un homme.

Allô ? Mon ego à l'appareil

O n ne s'adresse pas à un homme au téléphone comme à une femme. Car il faut ménager l'ego masculin et, surtout, ne jamais leur donner l'impression qu'on remet en question leurs propos ou leur démarche. Et, si on veut les rassurer, leur montrer qu'on voit aussi les choses de leur point de vue et les conforter dans ce qu'ils ressentent, sans les juger.

Nos conseils

Pour séduire leur cœur en ligne. La voix exprime le plaisir, et un homme part du principe que c'est lui qui le donne. La clé ? Avoir un ton enjoué et surtout pas hautain, une voix caressante et surtout pas cassante... Et lui montrer que son univers nous intéresse.

Pour décrocher un rendez-vous professionnel. Le laisser maître de la situation, en lui demandant s'il a une minute à vous accorder. Ralentir le rythme et faire court.

Le portable change-t-il le comportement des hommes ?

■ Oui ! Car avec lui, et rien qu'avec lui, les hommes sont devenus plus bavards que nous ! Et si le téléphone domestique nous a permis de sortir de nos foyers, le mobile leur

offre un nouvel espace de liberté. Surtout qu'à la maison, c'est souvent nous qui centralisons les appels de toute la famille. Mais, si on n'a pas encore prouvé qu'ils étaient plus infidèles

à cause de lui, de nombreuses études montrent que le portable rend les hommes plus romantiques et les papas plus présents dans la vie quotidienne de leurs enfants !

Grâce à leur portable, ils font leur numéro !

L eur portable, les hommes le dégagent comme un cow-boy son colt ! Et pas forcément pour téléphoner, car ils adorent tirer profit de ses multifonctions (agenda, réveil...) alors que nous

préférons y voir un « cordon ombilical » qui nous relie à notre famille. Ils ont aussi une façon bien à eux de s'en servir dans les lieux publics.

■ Pendant qu'ils téléphonent avec leur portable, les hommes en profitent pour jeter des regards et décocher des sourires aux femmes. Alors que nous avons tendance à nous en servir pour indiquer aux autres que nous sommes « occupées » !

Notre conseil

Envoyez-lui des SMS ! Les hommes ont pris goût à ces messages discrets et ludiques qui permettent de se lâcher sans retenue, du simple « Je t'aime » aux messages les plus coquins.

À lire :

Ces Gestes qui nous trahissent, First Editions.



Le saviez-vous

Quand ils appellent une femme, les hommes répètent souvent le prénom de celle-ci dans leurs phrases.